
令和６年第１回グループホームいこいの森福井町運営推進会議議事録 

 

 

◇開催日：令和 6年 2月 26 日（月曜日）午後 2時～午後 2時 40 分 

 

◇出席者：施設代表（吉井）、グループホーム管理者（下司） 

ご家族代表（永野様）、薬剤管理（ひかり薬局薬剤師・近藤様） 

ＷＥＢ閲覧または書面報告： 

地域の代表（町内会長・高橋様）、旭街地域包括支援センター 

 

◇議題と内容 

 ①現状報告 

 ・定員 18 名 入居 17名 （2 月 25 日時点） 

 ・昨年 10 月から時間制限なしの面会を可能とし、外出・外食についても原則自由にさせ

て頂いている（感染対策はお願いしています）。 

・今後の大きな変更点として、訪問診療に来ていただく医療機関の変更がある。 

これまでは月 2回、潮江高橋病院に来ていただいていたが、連携強化や迅速化を検討し

た結果、3月から朝倉医療クリニックに変更することとした。月 3回の訪問看護も現行

の訪問看護ステーションとの契約は終了し、同じ朝倉医療クリニックの看護に変更す

ることとした。 

ご家族様の反対はなく、順次同意書をいただいている。 

②行事報告 

・2月 3日に豆まきを実施した。職員が鬼に扮し、入居者さまが豆まきをして笑顔で楽し

んでいただいた。 

③行事予定 

・3月 3日ひなまつりを予定。 

・可能であれば桜のきれいな時期に花見をしたいと考えている。 

➃介護事故報告 

・1月 4日、入居者さま 1名が離設をした。翌朝無事発見に至った。 

高知市介護保険課への報告は済んでいる。 

二度とこのような事故を起こさないための対策が必要である。 

  今回は離設を認識したのが約二時間後であったため、初動がかなり遅れた。 

  事故後、対策として職員目視による所在確認を１時間に１回は行うこととした。 

  また、予防策として、出入口の自動ドアはボタンを押せば開く一般的なタイプであるが、

仕様を変更しランダムキーによる暗証番号のロックをかけることとした。工事は発注

しており近日中に設置の見込み。 



◇いただいたご意見・ご質問および回答 

①医療機関の変更について率直なご意見を 

  →（永野様）案内が来たときは多少驚いたが、新しいクリニックは在宅医療の実績が多

いと聞きしっかり診ていただけるのであれば心配はいらないと考え同意した。 

  →（吉井）医師の診療と看護師の定期チェックを同じ医療機関にすることで、情報共有

はこれまで以上に迅速になると思う。再来年には町内に朝倉医療クリニックが画像

診断機器を備えた新施設を建てる予定であり、そうした面からも変更を決めた。 

 ②離設された方はどこで発見されたのか？ 

  →（吉井）香美市で発見された。初動が遅れた（約 2時間後に認識）ことにより、その

間にかなり遠くまで移動したと思われる。非番の職員、他事業所の職員を動員し捜索

したが追い付けなかった。認知症であってもお体が元気な方は、相当遠方まで移動で

きることを改めて認識した。これを教訓に同様の事故は二度と起こさない、そのため

の予防策をしっかり取り、職員研修を行い同じ認識を持って仕事に臨むことが重要

と考えている。 

 

◇次回の運営推進会議について 

・次回運営推進会議は令和 6年 4月下旬を予定しております。 

・当該内容および運営推進会議プログラム内容は弊社ウェブサイトでもご覧いただけます。 

・運営推進会議はどなたでも参加していただけます。参加を希望される方は下記までご連絡

下さい。 

 

◇運営推進会議参加連絡先 

〒780-0965 高知市福井町 1432-1 グループホームいこいの森福井町 

［TEL／FAX］088-855-9111  ［E-MAIL］snowforest151@gmail.com 

［WEB］http://www.151.ecweb.jp/index.html 

 

◇運営推進会議担当者・議事録作成者 

吉井英昭（運営会社：株式会社スノーフォレスト 代表取締役） 


